

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Rasio *Non Performing Loan* (NPL), *Capital Adequacy Ratio* (CAR) dan *Loan to Deposit Ratio* (LDR), mempengaruhi *Return on Assets* (ROA). Berdasarkan penelitian dan pembahasan, beberapa kesimpulan dapat diambil sebagai berikut:

1. *Non Performing Loan* tidak memiliki pengaruh terhadap *Return On Assets* pada sektor Perusahaan Perbankan Swasta Nasional Devisa di Bursa Efek Indonesia Periode 2018 – 2022. Ini terjadi karena nilai koefisien bernilai 0,046 dan signifikan sebesar 0,000 artinya semakin meningkat nilai *Non Performing Loan* hingga semakin menurun nilai *Return On Assets*.
2. *Capital Adequacy Ratio* memiliki pengaruh secara positif serta signifikan terhadap *Return On Assets* pada sektor Perusahaan Perbankan Swasta Nasional Devisa di Bursa Efek Indonesia Periode 2018 – 2022. Ini terjadi karena nilai koefisien bernilai 0,706 dan signifikan sebesar 0,000 artinya semakin meningkat *Capital Adequacy Ratio* hingga akan meningkatkan kenaikan profitabilitas pada *Return On Assets* yang menunjukkan bahwa modal mampu membiayai kegiatan operasional usahanya.
3. *Loan to Deposit Ratio* berpengaruh terhadap *Return On Assets* pada sektor Perusahaan Perbankan Swasta Nasional Devisa di Bursa Efek Indonesia Periode 2018 – 2022. Ini terjadi karena nilai koefisien bernilai 0,752 dan signifikan sebesar 0,000 artinya semakin meningkat *Loan to Deposit Ratio* akan mengakibatkan nilai pada ROA meningkat.

#### B. Saran

Berdasarkan hasil pembahasan dan kesimpulan, Peneliti memiliki beberapa saran atas penelitian yang perlu disampaikan sebagai berikut:

1. Bagi pihak perusahaan perbankan swasta

Perusahaan dapat mengoptimalkan untuk meningkatkan kenaikan profitabilitas pada *Return On Assets* oleh karena itu, dengan meneliti NPL, CAR, dan LDR dapat disetarakan dengan pendapatan bunga yang lebih tinggi dari beban bunga dan menurunnya nilai NPL, maka akan meningkatkan profitabilitas pada *Return On Assets* pada perusahaan di sektor perbankan.

## 2. Bagi Investor

Disarankan untuk lebih memperhatikan dan mengkaji pengamatan terhadap kinerja perusahaan dan laporan keuangannya terutama rasio NPL yang memberikan pengaruh terhadap pendapatan perusahaan agar tidak terjadi kerugian.

## 3. Bagi peneliti selanjutnya

Penelitian ini hanya menggunakan tiga variabel dependen yang termasuk dalam faktor internal perusahaan. Untuk menghasilkan hasil yang lebih baik, disarankan untuk menambah variabel lain yang dapat mempengaruhi ROA, antara lain faktor eksternal seperti inflasi, tingkat suku bunga, dan nilai tukar, serta variabel yang mempengaruhi faktor internal seperti NIM dan BOPO. Selain itu, peneliti selanjutnya dapat memperluas penelitian dengan memasukkan seluruh perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Hal ini dikarenakan penelitian saat ini hanya berfokus pada satu sektor saja, yaitu bank umum swasta nasional devisa.

